
L’homme est la méthode par excellence 
de Dieu pour accomplir son œuvre. 
Dieu accomplit toujours son œuvre à 

travers les hommes. Et il utilise des hommes 
disponibles et entièrement consacrés à Lui. 
Dieu a besoin des hommes et des femmes 
qu’il va utiliser pour accomplir sa vision, pour 
accomplir son dessein et quand Il les trouve, Il 
les équipe ; Il les oint ; il les remplit ; il les rend 
capables c’est-à-dire que Dieu leur donne les 
aptitudes, les capacités, les compétences, 
les connaissances, les outils, l’équipement et 
autres ressources nécessaires pour accomplir 
sa vision et son oeuvre.

Sans le revêtement de la Puissance de 
Dieu, nous ne pouvons pas accomplir la 
mission de Dieu.

Quand Dieu veut utiliser une personne ou un 
groupe de personnes, il renforce ses capacités 
ou leurs capacités. Dans le domaine spirituel, 
cela passe par : la transformation de vie, le 
revêtement de puissance, le renouvellement 
de l’intelligence, la consécration, les dons et 
talents, etc.
C’est ainsi qu’il travailla avec Moïse qui n’était 
pas qualifié à ses propres yeux mais qu’Il a 
qualifié pour son œuvre (Exode 3:11-12; 
Exode 4:10-11).

Dieu n’appelle pas les Hommes qualifiés 
mais Il qualifie ceux qu’Il appelle.

Dieu a équipé Moïse pour accomplir la mission 
de sortir son peuple du désert. Le peuple 
d’Israël était un peuple plaintif au point de 
faire craquer Moïse dans l’accomplissement 
de ses tâches. Et Dieu lui demanda de 
convoquer un nombre défini qui le secondera 
dans la gestion du peuple et sur qui Il répandit 
son Esprit (Exode 31:2-5).

Est-ce que Dieu ne savait pas que la tâche 
dépassait Moïse ? Pourquoi attendait-il que 
Moïse se plaigne d’abord ?
Peut-être que Dieu voulait que Moise réalise 
lui-même qu’il a besoin d’aide. Pendant 
longtemps, Moïse a fait le « one man show » 
mais à la fin Moïse se rend compte qu’il ne 
peut pas faire le travail tout seul.
La mission n’est pas pour une seule personne. 
Nous sommes tous appelés  à l’accomplir.

1. Qui étaient les prophètes?

Les prophètes n’étaient pas des gens qui 
prédisaient seulement l’avenir mais aussi:

• Les prophètes étaient avant tout des 
serviteurs de Dieu;

• c’était des gens qui proclamaient la Parole 
de Dieu, qui proclamaient la vérité même 
aux rois;

• Les prophètes étaient des défenseurs 
de la vérité, des défenseurs de la loi de 
Dieu, des défenseurs de la vie morale et 



spirituelle du peuple;
• Ils étaient des gens entierement consacres 

et dédiés à Dieu et à son service;
• Ils étaient des sentinelles de la nation pour 

avertir le peuple des dangers imminents 
(Ezéchiel 3:17); 

• Ils dénoncent les injustices sociales des 
forts sur les faibles

• Ils étaient des gens qui se tenaient dans 
la présence de Dieu pour écouter ce que 
Dieu a à dire (Ezéchiel 3 :17).

2. Pourquoi Moïse souhaite que tout 
le peuple de Dieu soit composé de 
prophètes ?
Parce qu’un peuple composé de prophètes, 
c’est :

• Un peuple composé de prédicateurs de la 
Bonne Nouvelle, un peuple qui vit dans la 
vérité et qui proclame la vérité;

• Un peuple composé de sentinelles qui 
avertissent les gens de l’imminence du 
retour de Jésus;

• Un peuple qui se tient continuellement 
dans la présence de Dieu dans la prière et 
dans l’écoute de sa Parole;

• Un peuple qui défend la vérité, qui défend 
la Parole de Dieu contre les détracteurs;

• Un peuple qui marche dans la justice et 
dans la sainteté et qui défend l’honneur et 
la sainteté de Dieu;

• Un peuple courageux qui proclame la 
Bonne Nouvelle avec hardiesse et courage 
(Actes 4 :31);

• Un peuple composé d’hommes et de 
femmes vivants, transformés par la 
puissance du Saint-Esprit;

• Un peuple puissant ; des hommes et des 
femmes revêtus de la puissance du Saint-
Esprit.

Moïse a trouvé que si tout le peuple de Dieu 
était composé de prophètes, son travail serait 
moins pesant. Et, le seul moyen de rendre 
son fardeau léger était que tout le monde soit 
rempli du Saint-Esprit.
Le souhait de Moïse n’a pas été accompli 
en ce temps-là mais le jour de la Pentecôte, 
ce souhait a été réalisé. Le Saint-Esprit est 
descendu sur les disciples. Chaque disciple 
est devenu prophète.

Lorsque le Saint-Esprit descend sur vous, il 
vous sort de l’anonymat.

Aujourd’hui aussi, Dieu veut que tout son 
peuple soit composé de prophète. Il veut que 
l’Eglise soit composée de prophètes, que 
chaque membre soit rempli du Saint-Esprit 
(Ezéchiel 22:30).

Imaginez l’impact d’une église composée de 
prophètes !

POINT DE DECISION
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